

GOAL

石教研保体部会
中学校通信
第1号
2018・7・3

石教研保体部会通信「GOAL」を今年も発行します。昨年度よりも充実した内容、発行回数となるように頑張りたいと思いますので、よろしくお願いします。第1号は、石狩市の2名と千歳市、新篠津村の1名の新入会員を紹介します。

～新入会員紹介～

中島 さやか 先生 (勤務校：石狩市立花川北中学校)

◇新採用 ◇専門種目—バスケットボール

今年度から新採用で花川北中学校に赴任しました。出身校は北翔大学で、専門種目はバスケットボールです。新卒で分からないことだらけですが、石狩の教育活動に早く貢献できるように頑張ります。よろしくお願いします。



信定 学 先生 (勤務校：石狩市立花川中学校)

◇前任校—倶知安町

3年ぶりに後志管内(倶知安町)から石狩に戻ってまいりました。とはいえ石狩市勤務は初めてで、未だに流れがつかめず右往左往しております。

前任での3年間は、異校種に他管内と初めてづくしで、今まで自分にはないものを学べました。しかし、ゆったりとした時間の流れにどっぷりと漬かってしまったため、現在は時間の早さについて行くので精一杯です。

この早さに慣れた頃には、体重が10キロほど落ちていればと思っている今日この頃です。

近藤 裕介 先生 (勤務校：新篠津村立新篠津中学校)

◇生年月日—平成6年8月8日 ◇専門種目—サッカー、ミニバレー

◇前職—新篠津中学校学習支援員

どの種目においても比較的できるところが強みです。ミニバレーは最近やっていたので指導することができます。



山崎 広大 先生 (勤務校：千歳市立勇舞中学校)

◇専門種目—バレーボール

◇前任校—江別市立大麻東中学校

大麻東中学校から来ました。今年は千歳市立勇舞中学校で勤務させていただいています。専門種目はバレーボールで、小3から大学4年生までプレーしていました。よろしくお願いします。

